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 GESTÃO 2022/2024 

JUL/2022  

No dia 11 DE JUlHO de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a QUINTA reunião 

ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e vinte e dois mil 

e vinte e quatro, reunião realizada on-line, pelo aplicativo Teams. 

 

 

O interlocutor abriu a reunião, deixando para ler a Ata da reunião anterior por último, 

continuou falando sobre a Pauta para agendar uma data no auditório para a palestra de 

energias renováveis, pauta do conselheiro Marcos, foi sugerido para fazer no mês de setembro 

e fazer divulgação no Instagram do CADES, a conselheira Susi sugeriu para ser juntamente com 

a reunião, separar 30 minutos para a palestra. 

Foi falado sobre a João Lanhoso, será feito um convite para os moradores da região para ser 

falado sobre o projeto, foi falado também que terá uma emenda parlamentar para as obras da 

Joao Lanhoso, será feito um questionário junto com os moradores para passar informações 

sobre a área. Ficou entre o dia 06 ou 07/08 marcado esse encontro como os moradores. 

Ainda sobre a pauta da João Lanhoso, foi falado sobre a emenda parlamentar já se encontra na 

casa civil em licitação, e assim que sair já falariam com o engenheiro para marcar uma data 

para iniciar o projeto; 

Foi falado sobre os ofícios do grupo de plantio, para serem repassados para o e-mail do 

interlocutor, o convidado Lucas, ficou de agendar uma visita na região da João Lanhoso para 

saber quais espécies de mudas poderiam ser plantadas; 

O interlocutor repassou a informação dada pelo subprefeito, sobre ter liberado o carro da 

subprefeitura para buscarem as mudas para plantio da primeira demanda do CADES,  

O interlocutor falou da importância de fazer oficio solicitando sobre as mudas nos locais que 

os conselheiros querem fazer o plantio;  

O Conselheiro Thiago, sugeriu a criação de um viveiro colaborativo do CADES, teria que ter um 

estudo juntamente com engenheiros agrônomos para saber o tipo de sementes e mudas que 

poderiam ser feitas no viveiro colaborativo, o interlocutor mencionou que o Subprefeito 

mencionou um espaço dentro da Áreas Verdes da Subprefeitura, fiamos de falar mais sobre o 

assunto nas próximas reuniões. 

O Conselheiro Milton sugeriu falar com os responsáveis dos empreendimentos no Ipiranga, 

para falar sobre Compensação Ambiental junto com as construtoras, o interlocutor mencionou 

que teve um primeiro contato com responsável de uma construtora, onde foi falado de marcar 

uma reunião para falar mais sobre o assunto. 

O interlocutor falou sobre a demanda de abertura de 3 berços em uma determinada rua na 

Vila Arapuá para plantio, foi pedido um oficio para ser feito o quanto antes, o subprefeito 



autorizou a abertura junto com a equipe de logradouro, ficando de responsabilidade do CADES 

o plantio; 

Sobre o Jardim de Chuva da Rua Tamuatá, foi falado que está em licitação para posteriormente 

ser iniciada as obras; 

A Conselheira Debora pediu a palavra para falar sobre a Usina (incinerador Vergueiro), entrou 

em contato com a Cetesb e com o subprefeito, onde será encaminhado um oficio para pedir a 

utilização de uma área da usina para ser usado pela comunidade, outro caminho foi levar a 

proposta de uso e ocupação de espaço , juntamente com a secretaria do verde; a conselheira 

comentou que esta falando com pessoas do meio politico para ajudar no espaço, levando a 

ideia de utilizar o espaço para a comunidade, e mencionou que no dia 30/08 terá uma visita no 

espaço da Usina, e ficou aberto o convite para todos da reunião. 

O Conselheiro Milton, levantou a questão sobre os conselheiros que não estão participando 

das reuniões e nem de ações do CADES, para vermos o regimento interno para saber como 

prosseguir com os conselheiros ausentes. 

O interlocutor leu a ATA do mês de junho. 

O interlocutor falou sobre algumas solicitações que já foram atendidas, e o andamento de 

outras. 

A conselheira Susi, falou sobre as pessoas que terão os TPUs na área da Joao Lanhoso, seria 

importante a presença desses comerciantes na reunião junto com a comunidade para 

participar do projeto. 

A conselheira solicitou a planta do prédio da Usina Vergueiro juntamente com o interlocutor, 

que ficou de verificar a possibilidade de conseguir a planta. 

 

O interlocutor encerrou a reunião. 

 

Adriano Godoi 

 

 


